

KOMENTAR/ULASAN PEER REVIEW:

<p>Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur</p>	<p>Penulisan telah cukup baik dan sisi redaksional, kutipan, ejaan, layout dan istilah yg digunakan dan sisi penulisan ilmiah, tulisan ini telah memenuhi unsur-unsur yg diperlukan.</p>
<p>Ruang Lingkup dan Kedalaman Pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup dalam penelitian ini cukup luas dan dalam sesuai dengan variabel dan indikator, begitu juga dengan pembahasan yg dilakukan telah mampu mengungkapkan hubungan antara fenomena, fakta dan teoritis namun perlu ditingkatkan dg menyusun akan literatur yg terakhir.</p>
<p>Kecukupan dan Kemutakhiran Data/Informasi dan Metodologi</p>	<p>Data yg disajikan telah cukup dan valid sebagai suatu penelitian, begitu juga dgn kemutakhiran datanya. Metodologi yg digunakan sudah sesuai dan mampu mengungkapkan hasil analisa yg dibutuhkan dan tujuan penelitian.</p>
<p>Kelengkapan Unsur Kualitas Penerbit/Jurnal</p>	<p>Dalam publikasi unsur-unsur dan suatu jurnal sudah lengkap. begitu juga dengan kelengkapan bentuk penyampaiannya, namun perlu ditingkatkan kualitas jurnal sehingga lebih menarik dan sempurna.</p>

Bangkinang, 8 Juni 2020
 Penilai I



Nama : Dr. Abshor Marantika, M.Si.,M.M.
 NIP/NIDN : 0213037401
 Unit Kerja : Pascasarjana, STIE Bangkinang
 Bidang Ilmu : Manajemen
 Jabatan/Pangkat : Lektor Kepala

KOMENTAR/ULASAN PEER REVIEW:

<p>Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur</p>	<p>penulisan artikel ini sudah baik dan telah sesuai dengan kaedah yang ditentukan</p>
<p>Ruang Lingkup dan Kedalaman Pembahasan</p>	<p>penulisan telah mampu menjelaskan secara luas objek yg diteliti, pembahasannya cukup mendalam.</p>
<p>Kecukupan dan Kemutakhiran Data/Informasi dan Metodologi</p>	<p>data yang digunakan sudah lengkap dan update. demikian juga metodologi sudah sesuai</p>
<p>Kelengkapan Unsur Kualitas Penerbit/Jurnal</p>	<p>penerbitan jurnal ini telah memenuhi unsur suatu jurnal, namun kualitasnya perlu ditingkatkan.</p>

Pekanbaru, 17 Juni 2020
 Penilai II



Nama : Dr.Hj. Wita Dwika Listihana, SE.,M.Si
 NIP/NIDN : 1022016201
 Unit Kerja : Fakultas Ekonomi Universitas Lancang Kuning
 Bidang Ilmu : Manajemen